

C'est dans le cadre du 5 à 7 de clôture des Journées de la culture 2019, tenu le 28 septembre au Petit Théâtre du Vieux Noranda, que la Ville de Rouyn-Noranda remettait ses Prix de la culture.

Catégorie Organisme ou événement de la relève



Cynthia Audet et
Mélissa Major

- Parce que cet organisme bien rodé ne se contente pas d'améliorer sans cesse que son offre principale mais réussit à nous surprendre par de nouveaux projets innovants;
- Pour son initiative audacieuse ayant permis la mise en valeur du territoire et l'appropriation de celui-ci par la population;
- Pour le développement d'un sentiment d'appartenance et de fierté chez les nombreuses personnes l'ayant fréquenté;
- Pour son ouverture aux organismes communautaires et aux autres organisateurs d'événements du milieu;
- Pour la qualité et la quantité de spectacles offerts dans un période habituellement moins active sur le plan de la diffusion;
- Pour son succès au-delà de toutes attentes.

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2019 dans cette catégorie fut décerné à **La Guinguette chez Edmund** du **Festival de Musique Émergente en Abitibi-Témiscamingue**.

Catégorie Organisme ou événement de la persévérance



Louiselle Luneau et
Réal Beauchamp

- Pour son souci constant d'offrir une programmation de qualité, incluant une vaste palette de disciplines;
- Pour son apport important au développement du jeune public de Rouyn-Noranda;
- Pour son accueil d'artistes en résidence qui encourage la création chez les artistes locaux;
- Pour leur persévérance exemplaire dans la réalisation de leur important projet de rénovation.

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2019 dans cette catégorie fut décerné à **L'Agora des Arts**.

Catégorie Artiste



Virginia Pésémapéo Bordeleau

- Parce que c'est une artiste entière, engagée et intègre qui n'a pas peur de sortir des sentiers battus;
- Pour le rayonnement de ses œuvres et la reconnaissance de son travail au niveau national et international;
- Parce qu'elle réussit à atteindre un niveau d'excellence autant en arts visuels qu'en littérature, en plus de s'ouvrir au cinéma;
- Pour son désir de se renouveler et d'explorer qui semble loin de s'éssouffler même après plus de trois décennies de création.

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2019 dans cette catégorie fut décerné à **Virginia Pésémapéo Bordeleau**.

Dans la catégorie Artiste une mention a été donnée à **Annie Boulanger, Annie Hamel, Johannie Séguin, Brigitte Toutant, Valéry Hamelin et Ariane Ouellet** pour la qualité de leur travail et leur legs à la communauté avec la murale "Des territoires coulés dans nos veines". Ce collectif d'artistes a marqué le paysage de Rouyn-Noranda par la création d'une œuvre à la qualité picturale impressionnante. Elles ont su rendre l'art actuel accessible, tout en respectant leurs démarches artistiques respectives.

Prix Morrisette-Pronovost - mécénat culturel

Pour une 6^e édition, la Ville de Rouyn-Noranda remettait le prix Culture et mécénat maintenant rebaptisé prix Morrisette-Pronovost pour reconnaître la contribution d'une entreprise ou d'un mécène. Suite à l'étude des candidatures déposées, le prix fut décerné cette année à **Pierre Gaudreault** du cinéma Paramount. Un web-reportage peut être visionné sur le lien URL suivant : <https://youtu.be/M9zxyd50St0>



Pierre Gaudreault

Catégorie Contribution au rayonnement culturel



Rock Lamothe

- Pour son apport important au développement de la carrière d'artistes de Rouyn-Noranda auxquels il offre visibilité, support à l'exportation et ouverture au marché privé;
- Pour la création d'un lieu d'exposition, de rencontre, d'échange et d'inspiration qui stimule la production des artistes;
- Pour l'audace d'avoir créé la seule galerie d'art contemporain du Québec située en dehors des grands centres.

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2019 dans cette catégorie fut décerné à la **Galerie Rock Lamothe**.

Catégorie Culture et ruralité



Audrée Juteau

- Parce que l'instigatrice de ce projet a fait le choix audacieux de faire naître son initiative non seulement en région, mais en milieu rural;
- Pour le dynamisme qu'elle insuffle à une discipline qui est sous-représentée à Rouyn-Noranda et en Abitibi-Témiscamingue;
- Pour son souci de mettre en lien les artistes professionnels avec la communauté par des formations et des présentations dans son quartier rural de Bellecombe.

Le coup de cœur des Prix de la culture de Rouyn-Noranda 2019 dans cette catégorie fut décerné à **L'Annexe-A**.



Prix culturel CSRN «Déclencheur de passions»

La Commission scolaire de Rouyn-Noranda a profité du 5 à 7 des Journées de la culture pour remettre, pour la 4^e année, un prix culturel à son personnel.

- Pour ses initiatives culturelles créatives et diversifiées, notamment dans ses cours de musique;
- Pour son implication dans divers projets culturels dans la communauté, dont la fête «L'Esprit de Noël»;
- Pour sa grande disponibilité et son engagement au sein du comité culturel de son école;
- Pour son implication dans divers projets parascolaires culturels.



Suzie Bélanger

La Commission scolaire de Rouyn-Noranda est fière de présenter la lauréate du prix culturel CSRN 2019 «**Déclencheur de passions**» qui est **Suzie Bélanger**, enseignante en musique à l'école de l'Étincelle.



Les journées
de la culture



Ville de
Rouyn-Noranda